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① 「くり学校」を開校する目的は

何でしょう？ 

 

 宇目地域はかつて県内有数のクリ産 

 

地だったが鳥獣被害や農家の高齢化で 

 

栽培面積が減少したため、本年度から始 

 

めた産地拡大事業の一環として生産者 

 

を育成し、宇目のクリを盛り上げること 

 

にした。                      

 

                                                    

③「くり学校」ではどんなことが学べますか？ 

 

  ベテラン農家と普及員らから毎月 1 回、栽培や加工法などの指導を受けることができる。収益がない期間   

 

の補助金の申請方法も学べる。                                                                              

④記事では「クリの需要は底堅く、将来性がある」と書かれています。その理由を書いてくだ

さい。 

 

 国産のクリは東京電力福島第 1原発の事故以降、東北地方での生産量が減少。一方で外国産に比べて糖度   

 

も高いことから需要は底堅い。市場価格も約 30年間で倍近くに上がっており、1次加工でさらに収益アップ  

 

を見込める。                                                                                      

佐伯市宇目のクリ栽培を再興しようと、県南部振興局などは担い手を育成する

「くり学校」を開校します。 

②「くり学校」の募集対象はどんな

人ですか？募集の定員は？ 

 

 市内で新たにクリを 10㌃以上植え付  

 

けるか、幼木に植え替える 70 歳未満の  

 

人が対象。募集定員は 20 人。          

 

                                     

                                                                               2020 年 6 月 2 日付大分合同新聞 14 面 


